

Brésil, projet Conecta

La communication au service du développement

Dans le Nordeste du Brésil, le taux de chômage des jeunes est élevé. Le projet Conecta permet à 520 jeunes de milieux pauvres de suivre une formation dans la communication numérique. Grâce au diplôme professionnel, ils et elles ont accès à un travail équitable.

Le Brésil est l'une des plus grandes économies du monde. Mais la pauvreté et les inégalités sont énormes dans le pays. La pandémie de coronavirus a encore aggravé la situation : aujourd'hui, près d'un tiers de la population vit dans la pauvreté.

De nouveaux emplois grâce à la digitalisation

Dans le Nordeste du Brésil, le nombre de personnes touchées par la pauvreté et la faim est particulièrement élevé. Dans l'État du Piauí, plus de quatre personnes sur dix en âge de travailler sont sous-employées. **Les jeunes sont particulièrement touchés : le taux de chômage des 18 à 24 ans s'élève à plus de 20 pour cent.**

Mais il y a une lueur d'espoir. La digitalisation a créé de nouveaux emplois dans le secteur de la communication. **C'est là qu'intervient le projet Conecta. Il permet à 520**



Les participant·es au cours apprennent notamment à réaliser des vidéos. La main-d'œuvre qualifiée est très demandée dans le secteur de la communication.

jeunes de milieux pauvres d'accéder à une formation qualifiée dans le domaine de la communication numérique, comme reporter digital, gestionnaire de réseaux sociaux ou développeur·euse d'applications.

Grâce à cette formation professionnelle et à l'aide à l'entrée dans la vie active, les jeunes réduisent leur pauvreté et améliorent les conditions de vie dans leur région. La formation met l'accent sur des aspects sociaux : les participant·es apprennent à communiquer et à défendre les préoccupations de leurs communautés auprès du grand public.

Cours et stages

Les cours comprennent 200 à 250 heures. Tous les jeunes travaillent en groupes sur un projet qui contribue au développement local. Un stage en entreprise fait partie de la formation. Les responsables du projet aident également les jeunes à préparer leurs postulations.

Une entreprise spécialisée conseille les jeunes sur les aspects administratifs, le financement et les stratégies de vente lors de la création de leur propre entreprise.

Meilleures conditions de vie dans la région

Après la formation, les participant·es au projet continuent à s'engager pour un développement durable dans leur région. L'équipe de projet organise des tables rondes, des séminaires et des ateliers pour promouvoir l'échange d'expériences dans la région. Parallèlement, un concours d'idées est prévu, dans le but d'améliorer avec succès les conditions de vie de la population dans la région.

Le projet Conecta permet à 520 jeunes d'obtenir un revenu équitable sur le marché du travail, en emploi ou par leur petite entreprise. À l'issue de la formation, les jeunes assument en outre des tâches importantes au service de la communauté.

Un grand merci pour votre solidarité !